

牟田辺遺跡現地説明会を開催します

昨年度から、県立畜産公社拡張工事計画に伴う遺跡調査を実施したところ、多久市では初確認となる5世紀（古墳時代）の前方後円墳を発見しました。石室内からは数多くの副葬品が出土し、中でも県内でも希少な、三環鈴1点、馬具の一部とも言われる鈴杏葉3点は、状態良好で、500年前の鈴の音を聞くことが可能です。

■集合場所 南多久公民館駐車場
（現地までバス）
※現地付近に駐車場なし

■申し込み 10月10日(水)までに電話、またはFAXで申し込みください（参加無料）
※雨天の場合、長靴ほか雨具を準備ください



▲出土した三環鈴

第43回全国高等学校総合文化祭佐賀大会

弁論部門 プレ大会開催

来年の7月に『創造の羽を広げ、蒼天へ舞え、バルーンのように』をテーマに、全国大会が佐賀県で開催されます。この大会は、芸術文化活動を通じて、全国的、国際的規模での生徒相互の交流・親睦を図ることを目的に行われているもので、この全国大会に向けた弁論部門のプレ大会が左記の通り開催されます。ぜひとも、高校生の熱い思いを聴きにおいでください。

■日時 10月31日(水) 9時～
■場所 中央公民館
※上位3人が九州大会に出場し、そのうち2人が全国大会に出場



▲弁論部門の大会マスコット「あさぎちゃん」。有田焼の「あ」と、かささぎの「さぎ」を合わせ、さらにあさぎ色とかけられています。

お知らせ

問い合わせ

佐賀北高校内 弁論部門代表（木下） ☎26-3211

問い合わせ・申し込み

文化発掘事務所 ☎・FAX75-6701

自宅にお薬の飲み残しはありませんか

飲み残した薬や飲まなくなった薬をそのまましておく…。
○新しい薬との区別がつかなくなる、または何の薬か分からなくなる。
○古くなった薬や必要のない薬を飲んでしまう。
○きちんと薬を飲まないと、薬がムダになってしまう。

そんなときは
飲み残した薬は「お薬そうだんバッグ」に入れて「かかりつけ薬局」



▶おくすり整理そうだんバッグ

に持って行きましょう。薬剤師が必ず必要な薬かどうかを判断します。「おくすり整理そうだんバッグ」は、薬局で無料でもらえます。薬は正しく飲むことで、本来の治療効果が期待できます。

ジェネリック医薬品を「存知ですか？

薬局で「ジェネリック医薬品を使いますか？」と聞かれたことはありますか。

■ジェネリック医薬品とは？
先発医薬品（新薬）の特許が切れた後に製造・販売された医薬品です。

■効き目や安全性は大丈夫？
先発医薬品と同等の効き目や安全性であることが証明されたものだけが、厚生労働大臣によって承認されています。

■ジェネリック医薬品にはどんなメリットがあるの？
先進医薬品と比べると値段が安いため、薬を長期間服用する場合、ジェネリック医薬品を使用することで、薬代を削減することができます。

さらに、自己負担分を除いた薬代は、医療保険から支払われているため、薬代を削減することで、医療費の適正化につながります。



問い合わせ

一般社団法人 佐賀県薬剤師会 ☎23-8931
佐賀県後期高齢者医療広域連合 ☎64-8476

問い合わせ

一般社団法人 佐賀県薬剤師会 ☎23-8931